

Ini Pesan Dan Kesan Walikota Mojokerto di Acara Pamit Kenal Kapolresta Mojokerto

Achmad Sarjono - KOTAMOJOKERTO.PUBLIKINDONESIA.COM

Jul 16, 2022 - 23:59



KOTA MOJOKERTO – Dalam rangka pamit kenal Kapolresta Mojokerto dari AKBP Rofiq Ripto Himawan S.I.K., S.H., M.H. kepada AKBP Wiwit Adisatria S.I.K., S.H., M.T., sekaligus mempererat tali silaturahmi, Polresta Mojokerto menggelar acara yang dikemas dengan malam silaturahmi bersama Forkopimda Mojokerto Raya dan para Ulama di Sapphire Ballroom Hotel Ayola Sunrise, Jumat (15/07/21) malam.

Malam Silaturahmi ini dihadiri oleh seluruh jajaran Forkopimda Mojokerto Raya diantaranya Walikota, Bupati, Wakil Bupati, Danrem 082 / CPYJ, Waka SPN Polda Jatim, Dandim 0815, Danyonif Para Raider 503/Mayangkara, Dandenpom V/2, para Pejabat Utama Polresta Mojokerto, dan beberapa tokoh Ulama Mojokerto Raya, dan Tamu Undangan

Diawali dengan penampilan Selayang Pandang Pejabat Lama, AKBP Rofiq Ripto Himawan S.I.K., S.H., M.H. selama menjabat sebagai Kapolresta Mojokerto dari mulai tanggal 17 Juni 20221 sampai 12 Juli 2022.

Dilanjutkan dengan sambutannya, AKBP Rofiq Ripto Himawan menyampaikan rasa terimakasih kepada semua stake holder, dan Instansi lainnya atas kolaborasi dan sinergi selama berdinasi di Polresta Mojokerto

“Terimakasih juga atas ilmu dan Sinergi yang selama ini para Pejabat Daerah berikan, semoga ini menjadi bakal saya ke depan untuk bisa lebih bijak dalam mengambil keputusan semakin paham dengan dinamika yang harus dihadapi.”
Ucap AKBP Rofiq



AKBP Rofiq Ripto Himawan juga menyampaikan permohonan maaf, “Saya sudah berusaha melakukan tugas saya dengan terbaik di Kepolisian, tetapi tentunya tetap masih ada kekurangan karena saya manusia biasa, saya dengan istri dan keluarga banyak mohon maaf yang sebesar-besarnya,” Lanjutnya

“Untuk yang terakhir, mohon doanya saya berdinasi ditempat yang baru sebagai Wadir Reskrim , saya bisa melaksanakan amanah yang diberikan oleh negara dan bisa menyelesaikan apa yang menjadi tanggung jawab saya dengan baik.”
Tutupnya diakhir sambutan.

Masih di dalam suasana haru dan bahagia Forkopimda dan para tamu undangan

lainnya, diiringi dengan penayangan video Sholawat AKBP Rofiq Ripto Himawan S.I.K., S.H., M.H.

Sebelum mendengarkan sambutan dari Kapolresta Mojokerto AKBP Wiwit Adisatria S.I.K., S.H., M.T. para tamu undangan disajikan video Selayang pandang AKBP Wiwit sebelum menjabat menjadi Kapolresta Mojokerto.

“Dalam kesempatan kali ini, saya kedepan akan menyesuaikan situasi di Wilkum Kota Mojokerto dan akan tetap menjaga silaturahmi, kemudian menjaga koordinasi dengan Stakeholder, Forkopimda serta siap melayani masyarakat Kota Mojokerto sepenuhnya.” Ucap Kapolresta Mojokerto diawal sambutan

Mengakhiri sambutan, Kapolresta Mojokerto berharap seluruh stakeholder dapat bekerjasama menjalankan semua kebijakan pemerintah dengan sinergitas.

Sementara itu, Walikota Mojokerto Hj. Ika Puspita Sari, S.E.dalam kesempatannya mengatakan, “Setahun yang lalu Kita menyambut kedatangan pak Rofiq sebagai bagian dari keluarga besar forkopimda Kota Mojokerto, Sekarang kita mengantarkan Pak Rofiq pamit untuk berdinasi di tempat baru, yang meninggalkan banyak inovasi bagi Kota Mojokerto.”

Walikota Mojokerto yang akrab dipanggil Ning Ita ini menyampaikan bahwa Wiwit Adisatria selaku Kapolresta Mojokerto telah resmi menjadi bagian dari keluarga Forkopimda Kota Mojokerto, “Semoga kedepannya betah dan senang berada di Kota Mojokerto” ucap Ning Ita

“Harapan saya adalah sinergi dan kolaborasi yang lain semuanya bisa mendapatkan capaian yang terbaik dalam rangka memberikan pelayanan kepada warga Kota Mojokerto.” Harap Walikota Mojokerto diakhir sambutan.

Kegiatan diakhiri dengan penyerahan cinderamata sekaligus prosesi foto bersama serta acara ramah tamah (MK/RH)